

324ER FILMABEND

In gewohnter Weise fand am 16. März 2011 der 324er Filmabend im Hörsaal H statt.

Auch dieses Mal setzten wir auf die Marke österreichischer Film und zeigten die Komödie „Freispiel“.

In den Hauptrollen garantierten Alfred Dorfer, Lukas Reschitz und viel andere bekannte Schauspieler einen lustigen Abend. Es freut uns, dass die Veranstaltung große Beliebtheit genießt und

auch dieses Mal wieder sehr gut besucht war.

Bei Knabberereien und Getränken die von uns zur Verfügung gestellt wurden, konnte man den Studienalltag für eine kurze Zeit vergessen.

Wir hoffen, auch dich das nächste Mal begrüßen zu dürfen!

Wenn es sich bei dir noch nicht ergeben hat, einen unserer Film-

abende zu besuchen, hat dich der Artikel hoffentlich neugierig gemacht.

Der nächste Filmabend findet im kommenden Wintersemester 2011/12 statt.

Wir freuen uns wenn du vorbeikommst und mit uns einen gemütlichen Abend verbringst!

Harald Mayrhofer

